



## La ligne aérienne Poitiers-Lyon à nouveau opérationnelle

mercredi 5 juillet 2023, par [lpe](#)

Dès le 3 juillet 2023, l'opérateur Van Air Europe, sous la marque commerciale L'Odyssey, a relancé la ligne aérienne entre Poitiers et Lyon que Chalais a interrompu depuis le mois de mars dernier. Cette ré-ouverture de liaison aérienne directe répond à des besoins de mobilité auxquels le train (via Paris, 4h30) ou l'automobile (5h30) ne répondent pas. L'attractivité de la Vienne pour les investisseurs et sa capacité à exporter ses compétences passe par une connectivité aérienne efficace avec la capitale rhodanienne en s'appuyant sur les atouts de l'Odyssey :

- 2 vols aller - retour par jour
- Des horaires adaptés à la clientèle affaires
- Tout un réseau de correspondances possibles au-delà de Lyon
- Un avion basé à Poitiers pour plus de fiabilité opérationnelle
- Des tarifs simples et pratiques par vol (TTC) : semi-flexible (125€) et flexible (175€)
- Un tarif promotionnel de lancement à 86 € TTC l'aller simple (voyages en juillet)
- Gratuité pour les enfants de moins de 12 ans (sauf taxes d'aéroport) pour voyages en juillet.

L'avion opéré est un Let 410. Ce turbopropulseur de 19 sièges est particulièrement adapté pour ces trajets régionaux. Fiable et robuste, cet avion toujours en production, affiche des performances parfaitement calibrées pour ce type de ligne tout en affichant une consommation de carburant extrêmement réduite.

Avec une consommation moyenne de 15L/passager sur le trajet Poitiers-Lyon, l'Odyssey affiche son ambition de proposer un transport aérien accessible, de proximité et avec une empreinte carbone réduite.

Réservations : <https://lodysey.ch>

